

Presseinformation
 Leimitz-Jägersruh, 20. März 2025

CSU-Ortsverband Hof Leimitz-Jägersruh **Starkes Team, klare Richtung**

Der CSU-Ortsverband Jägersruh-Leimitz hat bei seiner gestrigen Mitgliederversammlung eindrucksvoll gezeigt, dass er zwar der kleinste, aber einer der aktivsten Ortsverbände in Hof ist. In familiärer Atmosphäre blickte Vorsitzende Monika Weiß auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Das stimmungsvolle Sommerfest, das neue Spielgerät für den Leimitzer Spielplatz und die Mitorganisation des Jubiläums „150 Jahre Jägersruh“ sind nur einige der vielen Aktivitäten, die den Ortsverband im vergangenen Jahr geprägt haben. „Wir haben nicht nur Projekte umgesetzt, sondern auch unsere Ortsgemeinschaften gestärkt“, betont Weiß in ihrem Bericht.



Besonders hervorgehoben wurde die enge Zusammenarbeit mit der CSU-Fraktion und dem Kreisverband.

Bürgermeisterin Angela Bier lobte in ihrem Grußwort das Engagement für den Spielplatz in Leimitz, der über Hof hinaus als Vorzeigeprojekt bürgerlichen Engagements gilt. Fraktionsvorsitzender Wolfgang Fleischer würdigte die wertvollen Impulse des Ortsverbands für die Stadtratsarbeit, und CSU-Kreisvorsitzender Jochen Pfaff, selbst Mitglied des Ortsverbands, brachte es auf den Punkt: „Hier wird Politik mit Herz gemacht – für Jägersruh und Leimitz, aber immer mit Blick auf die gesamte Stadt.“

Für 2025 ist die Richtung klar: Die Kommunalwahl steht im Fokus.

Oberbürgermeisterkandidat Stefan Schmalfuß bedankte sich für die große Unterstützung aus Jägersruh und betonte, dass nicht nur die Kernstadt, sondern auch die Wohngebiete und Ortsteile fest im Blick der Kommunalpolitik bleiben müssen. „Ich freue mich auf die spannende Zeit, die vor uns liegt!“

Ein starkes Signal setzte die einstimmige Wiederwahl des gesamten Vorstands

Ein klarer Vertrauensbeweis für ihre Arbeit. Der Ortsverband startet mit viel Schwung in die nächste Legislaturperiode – bereit, weiter anzupacken und Hof aktiv mitzugestalten!

Monika Weiß
 Vorsitzende